



Duelo de morenistas: Armenta encabeza preferencias por encima de Ignacio Mier para candidatura de Puebla

En vísperas de las elecciones del 2024, los legisladores se encuentran dentro de las preferencias de los poblanos

Por Mariana Campos



El estado de Puebla será una de las 30 entidades federativas que celebrará un nuevo ejercicio electoral en 2024, por lo que los aspirantes a la gubernatura ya se encuentran trabajando y **Morena está al frente de la preferencia con una pelea directa entre sus dos miembros: Ignacio Mier y Alejandro Armenta.**

Pese a que el partido de la **Cuarta Transformación** lleva muy poco liderando esta zona, parece que los pobladores tienen claro que las opciones se encuentran entre los miembros del Movimiento Regeneración Nacional colocando a dos de sus representantes entre las primeras opciones.

De acuerdo con el **Power Ranking de Puebla**, realizado por el portal Político MX, Alejandro Armenta se encuentra en el primer lugar de las encuestas, seguido del líder de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.